

Ginebra, 12 de junio de 2024

Napoleón Gómez Urrutia
Secretario General
Los Mineros

IndustriALL Global Union se solidariza con Los Mineros en su lucha en ArcelorMittal Mexico en Lázaro Cárdenas Michoacán

Estimado compañero Napoleón:

Le escribo esta carta en nombre de IndustriALL Global Union, que cuenta con 550 afiliados en 130 países que representan a más de 50 millones de trabajadores, incluidos los sectores de la minería, la energía y la industria manufacturera, para manifestar nuestra solidaridad y apoyo al Sindicato Nacional de Mineros (SNTMMSSRM) que ha iniciado una huelga legal en la planta de ArcelorMittal Mexico en Lázaro Cárdenas Michoacán.

Elogiamos el valor y la determinación de los trabajadoras y trabajadores de la Sección 271 del Sindicato Minero, que exigen un reparto justo de utilidades y un bono especial. Estas demandas no sólo están justificadas, sino que son esenciales para garantizar condiciones de trabajo justas y dignas.

Apoyamos plenamente la declaración del Comité Ejecutivo Nacional, representante de los trabajadores, afirmando que la instalación de las banderas rojinegras se realizó en estricto apego a los plazos legales. Las acciones de los trabajadores están en conformidad con las leyes laborales mexicanas.

ArcelorMittal ha calificado los bloqueos y la huelga ilegales, buscando desacreditar el movimiento obrero. Denunciamos estas acusaciones infundadas y subrayamos que la empresa fue debidamente notificada del emplazamiento a huelga, de acuerdo con los procedimientos legales.

ArcelorMittal afirma que los bloqueos ilegales han causado importantes pérdidas de producción, incluida la paralización del Alto Horno. Queremos recordar que estas consecuencias son el resultado de la intransigencia de la dirección de ArcelorMittal al negarse a atender las legítimas reivindicaciones de los trabajadores.

Hacemos un llamamiento a ArcelorMittal para que respete los derechos de las y los trabajadores y entable inmediatamente negociaciones de buena fe con el Sindicato Minero para alcanzar un acuerdo justo. Es imperativo que las empresas multinacionales respeten las leyes laborales y los derechos de los trabajadores dondequiera que operen.

IndustriALL Global Union seguirá vigilando de cerca esta situación y apoyará todas las acciones necesarias para garantizar que se respeten los derechos de las y los trabajadores y se haga justicia.

Nos solidarizamos con las y los trabajadores y sus familias en esta lucha por la justicia y la equidad.

Un abrazo solidario,



Atle Høie
Secretario General
IndustriALL Global Union